



TRIPULACION. Florida, E.U.— La tripulación de la nave espacial Shuttle— Challenger, antes del lanzamiento en la rampa del Centro Espacial Kennedy. Al frente, comandante Robert Crippen y al lado de éste el Dr. James Van Hoften. Detrás, Terry Hart, el piloto Dick Scobee y el Dr. George Nelson, cubierto por sus compañeros. (UNIFAX II UPI).

Dio a Luz una Niña de Diez Años en Chicago

CHICAGO, abril. (UPI).— Una niña de 10 años dio a luz hoy una bebé de 2,3 kilos, convirtiéndose en una de las madres más jóvenes de que se tenga conocimiento.

Ron Wise, portavoz del hospital de Chicago, donde ocurrió el nacimiento, describió el mismo como "un parto normal", fuera del hecho de que la niña es la madre más joven en la historia de la clínica.

La policía de Chicago dijo que estaba interrogando a un hombre sospechoso de haber violado a la niña y

buscaba a un segundo sospechoso, quien se cree es tío de la niña.

Wise dijo que era la madre más joven en dar a luz en forma normal en Chicago.

Otra joven "madre", cuatro meses más joven que la de hoy, dio a luz su hijo por cesárea en 1964.

La madre más joven de que se tenga conocimiento fue una niña peruana de seis años y medio, que dio a luz a un niño, dijo Wise.

La niña de 10 años fue

Favor pase a la Pág. 9



AMENAZADA. Islas Guam, abril 7 (AP).— Esta diminuta ave es ejemplar de una especie de gran colorido que se encuentra en peligro de extinción, originaria de estas islas, va cediendo ante el avance humano.

Policía Cumple y Paga Propina de 3 Millones

NUEVA YORK, abril 7 (AP).— El policía neoyorquino Robert Cunningham es un hombre de palabra en todo el sentido y para demostrarlo cumplió con su promesa de dar una propina, aunque nunca imaginó al ofrecerla que iba a ser probablemente la más cuantiosa de la historia: tres millones de dólares.

Todo comenzó la noche del viernes pasado cuando Cunningham y algunos de sus colegas fueron después del trabajo a comer un bocadito a la cercana Pizzeria y Restaurante Sal, donde la Sra. Renzo trabaja como camarera.

Por el camino Cunningham se había detenido para recoger un formulario de la lotería del estado de Nueva York en una tienda al otro lado de la calle frente a la comisaría.

Cuando llegó al restaurante marcó tres de los seis números de su apuesta y pidió a la Sra. Phyllis Renzo, a quien conoce desde que comenzó a frecuentar el restaurante hace unos siete u ocho años, que eligiera los otros tres.

"Le dije en broma que si... Favor pase a la página 12."

En Nicaragua:

Piden Quitar Censura a la Iglesia en Semana Santa

MANAGUA, abril 6 (ACAN-EFE).— El Consejo Presbiterial de la Arquidiócesis de Managua envió una carta al Ministro del Interior, Tomás Borge, solicitando permiso para transmitir los actos litúrgicos de la Semana Santa "sin censura previa".

La Dirección de Medios de Comunicación del Ministerio del Interior prohibió desde marzo de 1982 la transmisión directa en los medios de difusión de los actos religiosos en las iglesias, según fuentes religiosas.

El Consejo Presbiterial señaló que "la Semana Santa es para los cristianos, una de las festividades más importantes de nuestra fe, y muchos fieles debido a su edad avanzada, enfermedad, o por cualquier otro motivo no pueden asistir a los actos

litúrgicos". Debido a esos factores el Consejo Presbiterial solicitó a Borge que "Radio Católica", y demás medios de comunicación que piensan transmitir esas festividades, tengan el permiso para efectuar esa "comu-

nicación directa desde el lugar de los hechos" hasta los hogares de los fieles católicos.

El Consejo Presbiterial está integrado por once religiosos, y lo encabeza monseñor Guillermo Quintanilla.

Brasil se Prepara a ser una Potencia Mundial

WASHINGTON, abril 7 (EFE).— El complejo hidroeléctrico de Iguaçu, el más grande del mundo, se incorporará activamente a partir de este mes a la infraestructura que perfila a la nación brasileña como futura potencia mundial.

La imagen brasileña del "gigante con los pies de barro" se diluye con la instalación de faraónicas obras como el Complejo Bi-

nacional de Itaipú en la frontera con Paraguay, cuyo costo es de 9.297 millones de dólares y generará 12.600.000 de kilowatios.

El general José Costa Cavalcanti, presidente de "Electrobras" y director general de "Itaipú Binacional", anunció que la primera turbina gigante (de las 18 proyectadas) en-

—Favor pase a la página 25.

Producción de Cereales Aumentará en el Mundo

ROMA, abril (UPI). La producción mundial de cereales podría incrementarse en un 10 por ciento este año en relación a 1983 pero las naciones de África afectadas por la sequía tendrán cosechas pobres

por tercer año consecutivo, estimó hoy la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación.

En su primera predicción de la producción mundial de granos para el año

en curso los funcionarios de la FAO estimaron provisionalmente la producción de trigo y granos forrajeros en 1.300 millones de toneladas, un aumento de 10 por ciento sobre 1983.

Se prevé que la producción de trigo alcanzará 500 millones de toneladas, un aumento de cinco millones de toneladas en relación a 1983, afirmó la FAO en su informe titulado "panorama alimenticio".

La producción de granos forrajeros—cebada, maíz, avena, centeno y sorgo— fue estimada en 800 millones de toneladas, similar al nivel sin precedente sde 1982 y superior al nivel de 689 millones de toneladas del año pasado, indicó la FAO.

El incremento esperado

—Favor pase a la página 11.

El Lunes Entregarán los "Oscars" en Hollywood

HOLLYWOOD, abril 7 (UPI).— "La fuerza del cariño", la historia de un conflicto entre una madre y su hija, es favorita para barrer con los Oscars cuando sean anunciados los ganadores de los premios de la Academia, el próximo lunes, en el Music Center de Los Angeles.

"La fuerza del cariño", que tiene 11 nominaciones, es favorita para obtener el premio la mejor película, entre otros.

Las otras cuatro cintas nominadas son: "The Right Stuff", una historia de los primeros astro-

nautas norteamericanos: "The Big Chill", un estudio de una reunión de estudiantes universitarios, "The Dresser", la historia de una actor shakespeariano y su ordenanza, y "Tender mercies", una mirada íntima a la regeneración humana.

Pero el premio a la mejor actriz es el que recibe —Favor pase a la página 12.

Zimbabwe Planea Matar 15 Mil Elefantes

GINEBRA, abril. (UPI).— Zimbabwe planea destruir un 30 por ciento de sus elefantes por la reciente sequía y la creciente población humana, informó hoy la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza.

Un informe de la Unión dijo que los especialistas en fauna silvestre de Zimbabwe han decidido reducir la población de elefantes de 50.000 a 35.000 durante los próximos años.

La prolongada sequía en el sur de África imposibilita la existencia de tierras reservadas para la fauna silvestre, con limitada precipitación y crecimiento vegetal para alimentar a los animales, añadió.

La población humana —Favor pase a la Pág. 9



AGRADECEN VICTORIA. Garwolin, Polonia, abril 7 (AP).— Estudiantes de secundaria polacos usan crucifijos en una misa, celebrando el retiro por el gobierno comunista de la prohibición de usar crucifijos en las escuelas.

Un Padre se Angustia y Hace "Venganza Divina"

LONDRES, abril. (EFE).— Para Kenneth May de 43 años el grave accidente de coche que sufrió su hijo tenía sólo un culpable: el mismísimo Dios.

Por eso, le odiaba y decidió vengarse de él, robando objetos de plata en iglesias anglicanas mientras intentaba restituir la salud perdida a su hijo Kenneth (22 años).

Esta es la historia que Kenneth padre contó la semana pasada a un tribunal del distrito londinense de Southwark, ante el que comparecía acusado de haber robado plata en iglesias anglicanas por valor

de casi 12.000 dólares.

Kenneth hijo sufrió un accidente de coche en 1980 que le ha ocasionado un trauma cerebral que le impide todavía hablar normalmente y tendrá que someterse a una operación para extirparle parte del cerebro.

El muchacho declaró ante el tribunal que desde que sufrió el accidente no tiene amigos ni sale a la calle y que si su padre es encarcelado perderá todo contacto con el exterior.

En vista de ello, el tribunal decidió condenar a Kenneth May padre a dos años de cárcel que cumplirá en libertad vigilada.



MARILYN, OBRA DE ARTE. New York, abril 7.— Esta fotografía de Marilyn Monroe, tomada por Richard Avedon, es una de las muestras de arte fotográfico que se exhiben en el Coliseum de Nueva York actualmente. La foto fue tomada para un magazine en 1958. (UPI).